



AIACE

Association Internationale des Anciens de l'Union européenne

Plus de 12.500 adhérents – ouverte aux anciens de toutes les institutions et tous les organes

Le Secrétaire général



Nouvelle page d'accueil du RCAM / JSIS new home page

Après de longues discussions avec les services du PMO, nous avons constaté ce matin qu'ils avaient mis en ligne une nouvelle version de la page d'accueil qui tient compte de toutes nos observations : à savoir

- un meilleur équilibre entre le pavé "PMO Mobile" et "RCAM en ligne",
- une meilleure visibilité du pavé "RCAM en ligne",
- une adaptation de la terminologie (on ne dit plus "si vous devez vous connecter au RCAM en ligne" et
- l'ensemble des images est à présent visible sur tous types de supports (aussi tablettes et smartphones).

Le PMO a également ajouté de sa propre initiative un lien vers les DGE, ce qui est une excellente initiative.

Vous trouverez une copie d'écran ci-jointe.

Nous ne pouvons que nous féliciter d'avoir obtenu une collaboration constructive du PMO pour arriver à la solution que nous souhaitions.

Évidemment nous aurions préféré être avertis avant la mise en ligne afin de prévenir nos membres avant qu'ils ne soient - une nouvelle fois- confrontés à une nouvelle version de la page d'accueil..

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

After lengthy discussions with PMO services, we found out this morning that they had put a new version of the JSIS home page online, which takes account of all our observations, namely:

- better balance between the 'PMO Mobile' and 'JSIS on line' sections,
- better visibility of the 'JSIS on line' section,
- the terminology has been adapted (it no longer says "if you need to connect") and
- all images and texts can now be viewed on all types of devices (including tablets and smartphones).

The PMO has also added a link to the GIPs on its own initiative, which is an excellent move.

You will find a screenshot further down.

We welcome the constructive cooperation from the PMO to arrive at the solution we wanted.

Of course, we would have preferred to be notified before the site went live, so that we could inform our members before they were faced - once again - with a new version of the home page...

Didier HESPEL

15 Sections : Belgique/België – Danmark - Deutschland – Éire/Irland - España - France – Ελλάς/Grèce - Italia – Luxembourg -
Nederland – Österreich – Portugal – Suomi/Finland – Sverige - United Kingdom

Adresse administrative : Commission européenne, N105 00/036, B-1049 Bruxelles, Belgique

Téléphone : ligne directe (+32-2)295.29.60 standard (+32-2) 299.11.11

Adresse électronique : aiace-int@ec.europa.eu Site Web: www.aiace-europa.eu

N° d'entreprise: 0408999411

Régime Commun d'Assurance Maladie (RCAM)

Pour protéger vos données personnelles, PMO Mobile et RCAM en ligne sont sécurisés avec [EU Login](#) et nécessitent [une méthode à double authentification](#).



SCANNEZ MOI

Utilisez PMO Mobile

pour vos demandes et activités RCAM

Connecter

Pour accéder au RCAM en ligne:

Connecter

[Dispositions Générales d'Exécution \(DGE\)](#)

PMO Mobile [guide d'utilisateur](#)

[Plus rapide, plus facile et plus vert avec votre appareil mobile](#)

Joint Sickness Insurance Scheme (JSIS) of the European Union

To protect your personal data both PMO Mobile and JSIS online are secured with [EU Login](#) and require [two-factor authentication](#).



SCAN ME

Use PMO Mobile

for your JSIS requests and activities

Connect

If you wish to use JSIS Online:

Connect

[General Implementing Provisions \(GIPs\)](#)

PMO Mobile [user guide](#)

[Faster, easier, and greener with your mobile device](#)

15 Sections : Belgique/België – Danmark - Deutschland – Éire/Irland - España - France – Ελλάς/Grèce - Italia – Luxembourg -
Nederland – Österreich – Portugal – Suomi/Finland – Sverige - United Kingdom

Adresse administrative : Commission européenne, N105 00/036, B-1049 Bruxelles, Belgique

Téléphone : ligne directe (+32-2)295.29.60 standard (+32-2) 299.11.11

Adresse électronique : aiace-int@ec.europa.eu Site Web: www.aiace-europa.eu

N° d'entreprise: 0408999411